
Il Presidente, passando al 2° punto all’o.d.g., introdotto l’argomento, cede la parola al Segretario generale, 

dott.ssa Deborah Maria Casabona, per relazionare in merito. 

Il Segretario Generale, relazionando sul nuovo iter procedurale nella approvazione del Piano e sulle modifiche 

apportate alla redazione dello stesso in ragione delle linee di indirizzo dell’ANAC per l’aggiornamento del Piano 

di cui alla deliberazione n°12 del 28/10/2015, chiede ai consiglieri comunali se intendono intervenire per 

chiarimenti e per proporre suggerimenti. 

Non si registra alcuna richiesta di intervento sull’argomento da parte dei consiglieri comunali, per cui il Presidente 

pone a votazione la proposta di deliberazione. Effettuata la votazione si riscontra il seguente risultato: consiglieri 

presenti n°8, voti favorevoli n°8, voti contrari n°0. La deliberazione è approvata all’unanimità. 

Il Presidente pone, quindi, a votazione la immediata esecutività. La votazione viene eseguita e si riscontra il 

seguente risultato: consiglieri presenti n°8, voti favorevoli n°8, voti contrari n°0. La deliberazione è dichiarata 

immediatamente esecutiva. 


